
 

 

 

 

 

 

  Florstadt, 15.05.2019 
  

An die Stadtverordnetenvorsteherin 

von Florstadt  

Ute Schneeberger 

 

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin, 

wir bitten Sie, den nachfolgenden Antrag auf der nächsten Stadtverordnetenversammlung zu 

behandeln. 

Mit freundlichen Grüßen 

 

gez. Gudrun Neher (Fraktionssprecherin) 

 
Antrag 

Altglascontainer 

Die Stadtverordnetenversammlung spricht sich dafür aus, in allen Stadtteilen mehr 
Altglascontainer auf zu stellen oder die Abfuhrintervalle zu verdoppeln. Falls die Privatwirtschaft, 
wie auch schon häufig bei der Abfuhr des Gelben Sacks erlebt, auf Dauer nicht in der Lage ist, eine 
gesicherte und hygienisch einwandfreie Entsorgung sicher zu stellen, muss ernsthaft überlegt 
werden, auch diesen Bereich der Abfallentsorgung wieder der öffentlichen Hand anzudienen. Die 
Finanzierung muss allerdings weiterhin von den Verursachern, denjenigen, die die  Verpackungen 
in den Verkehr bringen, geleistet werden. 

Sie fordert den Magistrat auf, sowohl beim Dualen System Deutschland (DSD) als auch bei der 
Entsorgungsfirma im Namen der Einwohnerinnen und Einwohner von Florstadt wegen ständig 
überfüllter Sammelbehälter zu protestieren und auf eine Lösung im Sinne dieses Beschlusses zu 
dringen. 

Begründung:  

Am 04.05.2019 waren die beiden Altglassammelbehälter im Stadtteil Stammheim dermaßen 
überfüllt, dass bereits etliche Gläser und Flaschen daneben standen. Dies war nicht das erste Mal! 
Solche Meldungen sind nicht nur aus Stammheim, sondern auch aus anderen Ortsteilen bekannt. 
Durch solchen Müll auf der Straße erhöht sich nicht nur die Verletzungsgefahr durch  die Scherben 
von zerbrochenem Glas, sondern auch die Infektionsgefahr durch Keime aller Art. Weiterhin wird 
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die Bevölkerung hierdurch nicht gerade zur Getrenntsammlung ermutigt und die Sortenreinheit 
bleibt auf der Strecke. 

Seit dem letzten ausschreibungsbedingten Wechsel der Entsorgungsfirma stehen in Stammheim 
nur noch 2 statt bisher 4 Altglasbehälter. Ob und wie sich die Entsorgungsintervalle geändert 
haben, ist den Antragsteller/inne/n unbekannt. Jedenfalls wird durch den Wegfall der Sammlung 
von Braunglas die Sortenreinheit der Sammlung deutlich verringert. 


